

Mardi 18 février 2014

Note d'information de Francis

17 février 2014 La Leatitia

Hier lundi 17 février 2014 la rencontre amicale avec "La Leatitia" c'est déroulée à partir de 20 h dans leur salle. Pour être franc nous n'avons pas été bon ! Pour le match retour il va falloir nous améliorer ! Réception, passes (plus hautes), récupération enfin un peu tout !!

ORVAULT VOLLEY - BALL
TAMALOUS

17 Février 2014

QUELQUES INFORMATIONS

ENTRAÎNEMENTS DU MARDI

J'ai eu récemment confirmation du Service des Sports de la Mairie d'Orvault, à qui j'avais demandé de pouvoir disposer du Gymnase durant les vacances scolaires de Février. Comme je l'avais laissé entendre, nous disposerons du Gymnase les 4 et 11 Mars au titre de notre créneau habituel de 15h15 à 17h30.

Je rappelle une nouvelle fois, même si chacun de vous, d'une façon générale, observe cette recommandation, qu'il convient, sauf circonstance particulière, de prévenir de son absence à l'entraînement et de préférence par mail si possible transmis à Jacques, éventuellement à moi.

Je rappelle aussi les consignes de la Mairie, qui relèvent d'ailleurs du bon sens, de ne pas pénétrer dans le Gymnase avec des chaussures et d'utiliser les vestiaires pour se changer.

MANIFESTATION DE FIN DE SAISON

J'ai retenu la date du **Mardi 27 Mai** et réservé, pour le déjeuner, le Lycée hôtelier de Guérande que, pour la plupart d'entre nous, connaissons pour y avoir été à plusieurs reprises. J'attends les propositions du Responsable de ce Lycée pour vous en dire plus quant au menu et au prix. Je rappelle que généralement la proposition porte sur un menu identique pour tous comprenant entrée, plat, fromage et dessert et que le prix intégrera un apéritif, les vins et le café. La dernière fois que nous avons déjeuné dans ce restaurant le prix était de 20,00 euros. Peut-être pouvons-nous supprimer le fromage. On en reparlera. Je précise par ailleurs que les élèves, au cours de cette période, seront en examen et qu'une grande table ne pourra pas être dressée, ce qui semble d'ailleurs constituer une préférence pour beaucoup que d'occuper des petites tables pour ce type de déjeuner. **Je souhaite vivement que, très rapidement, je puisse avoir, par mail également, l'accord de principe de chacun de Vous et bien sûr le nombre de personnes concernées.** Nous pourrions envisager, si le temps le permet, de faire un petit match sur la plage du Pouliguen après le déjeuner. Les habitués de la Baule pourraient se charger du matériel nécessaire, la récupération d'un filet ne posant aucun problème. Le transport serait assuré par chacun de nous avec évidemment les possibilités de regroupement en fonction des possibilités et des impératifs de chacun. Je n'envisage pas de prévoir la réservation d'une salle qui pallierait une défaillance du temps, car c'est compliqué et souvent onéreux.

Je rappelle mon souci d'avoir rapidement une réponse de chacun de Vous, une priorité étant de prévenir dans les meilleurs délais le Responsable du Lycée du nombre de couverts.

Francis